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PALAVRA DO PRESIDENTE 

Tão esperadas férias! Este é o seu mês, finalmente! Para os alunos é tudo de bom. Para os professores talvez seja uma 

ocasião de acertar as engrenagens deste processo contínuo que é o sistema de ensino atualmente. Fiquei sabendo que até 

os cachorros, que são vistos no interior do Instituto (e que ás vezes fazem a alegria dos alunos) ficam como que 

entristecidos com a drástica mudança de rotina imposta pelas férias, pois a ausência dos alunos é até pelos bichos sentida. 

O Conselho de Pais deseja que todos façam um ótimo proveito deste período renovando as energias para o desafio que 

ainda vai continuar e retornem com todo aquele sentimento destemido e encorajador tão típico dos jovens. Deus abençoe 

a todos vocês que estão, das mais variadas formas, ligados ao nosso querido IF Barbacena. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

AGENDA IF BARBACENA 

- 8 a 22/07: Férias. 

- 25/07: Início do 3º bimestre 

- 11/08: Conselho de Classe. 

- 11/08: Dia do Estudante. 

- 14/08: Dia dos Pais e aniversário de Barbacena. 

- 19/08: Reunião de Pais e Mestres. 

DITO E FEITO 

- “Quando nossos filhos têm problemas com algum professor ou mesmo 

outro aluno, é muito bom saber que podemos contar com a ajuda do 

Conselho de Pais na busca de uma solução”. Elane Ferreira: mãe de aluno 

do primeiro ano de Hospedagem. 

- “A professora Lídia esteve afastada, sob licença médica, mas já 

informou que o conteúdo das aulas, que estava defasado, foi dado aos 

alunos”. Maria Regina: conselheira. 

 

 

 

ÊTA FESTA BOA! 

Estive curtindo a quadrilha que rolou no núcleo esportivo do IF Barbacena, dia 18/06 e posso dizer que foi muito divertido. Aos organizadores da festa, meus 

parabéns! Quem pôde estar presente, com toda certeza, vai guardar boas recordações. Abaixo, apresento alguns momentos da “Quadrilha IFederal”... 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

                

A BUROCRACIA EM PAUTA 

Os pais do Conselho, inquietos com os últimos acontecimentos, quiseram saber em que condições se encontram os processos dos professores 

que estão se desligando do Instituto. Acolhendo o questionamento, a servidora Bethânia informou que em caso de saída serão providenciadas 

as contratações e remanejamentos, mas como é do conhecimento de todos, trata-se de um processo moroso e muito burocrático. Esta 

dificuldade na contratação de professores foi motivo de muita discussão, visto que, é um assunto que já esteve em pautas de anos anteriores, 

desde a criação do Conselho. Seria interessante que houvesse um contato dos conselheiros com outros Institutos para que se saiba se existe o 

mesmo tipo de problema em contratações similares. Chegou-se mesmo a cogitar a confecção de um ofício que fosse endereçado ao Ministério 

da Educação reclamando dessa burocracia. Diante da situação, ficou definido que antes de se tomarem quaisquer providências nesse sentido, 

melhor seria agendar um encontro com a Direção de Ensino para que tudo fosse feito da forma mais adequada possível. 

Sérgio Henrique: conselheiro. 

 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com). 

 

II DIA DE CAMPO 

Mais uma edição do “Dia de Campo do Conselho de Pais” aconteceu. Foi num sábado com muita neblina ainda bem cedo, que os 

alunos organizadores Geovana, Rafael e Thais receberam os pais de diversas turmas do curso técnico em agropecuária. Dois 

momentos a serem destacados: a passagem pelo núcleo de Equoterapia e a visita ao museu do Instituto, dentro do Prédio Sede. 

Pode ter sido repetitivo para alguns, mas, a manhã foi finalizada com um saldo muito positivo considerando que a maioria dos 

pais estava presente pela primeira vez ao evento. Todos os elogios àqueles que se empenharam na programação e na 

organização deste II Dia de Campo, pois, sem dúvida alguma, estes momentos de descontração têm um enorme valor social na 

relação dos pais com os alunos e com os integrantes do IF Barbacena.  

Fábio: primeiro secretário conselheiro. 

 

 

Esta era a paisagem que se via antes do início do 

passeio. Um frio agradável e bonito de se ver. 

Assim começou nosso “Dia de Campo”... 

 

Foi possível fazer uma visita ao museu, por onde 

se acessa a famosa torre do Instituto. Quem se 

aventurou a escalar sua curiosa escada em 

caracol pôde se admirar desta visão do IF que 

poucos, além das pombas, conhecem. 

 

Quantas instituições, na nossa região, têm um 

espaço tão charmoso e útil como este? Aqui 

crianças especiais podem ser tratadas em 

seções que lidam com equinos treinados para 

isso. 

 

 

Nada melhor que fechar o evento, conhecendo 

os produtos do Instituto, com uma gostosa 

confraternização. 

SOBRE FORMATURAS 

Alguns membros do Conselho acompanharam as reuniões com a equipe de eventos “Beira Alta Formandos” que aconteceram nos dias 09/06 

e 24/06. Esta agência de turismo lida exclusivamente com estudantes em formaturas de uma ou várias escolas simultaneamente e oferece 

um pacote de viagem a Porto Seguro, que é sua especialidade. As turmas de do 2º ano de Hospedagem e Agroindústria já estão com o 

contrato quase acertado. Com tudo isso, o presidente conselheiro, Paulo Mendes vem esclarecer que devemos acompanhar tais reuniões 

apenas como suporte, não cabendo ao Conselho de Pais qualquer decisão em cima do assunto.  

Sônia (vice-presidente conselheira) e Valdete (segunda secretária conselheira). 

 

Quem não pôde estar presente ao evento 

anterior teve, agora, a chance de conhecer o 

Núcleo de Zootecnia e suas peculiaridades. 

 

Um fato muito curioso, logo percebido por todos, 

é o interesse com que os cachorros acompanham 

os visitantes do IF. A “Lobinha”, da foto, por 

exemplo, não saía de perto! 
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